

Las vicisitudes que han sufrido sus establecimientos, hacen que hoy solo quede subsistente la Academia de dibujo. De ella han salido aventajadisimos discipulos que han llamado la atencien de nacionales y extrangeros. La Academia de bellas artes de Murcia, se enorgullecerá siembre con haber facilitado la primera instruccion, à los célebres pintores Tegéo, Rubio, German Hernandez, Fosé Pascual, Rui Peres, y Valdivieso; y à otros muchos que siguiento los senteros trazados por aquellos, emularán sus glorias; tales son, Martines Poso, Garcia, Gil Montelano, Picolo y Meseguer, que darán honra al pueblo en que nacieron, y à lus clases que frequentarian.

Hoy la citada Academia consta de una enseñansa de Aritmélica y Geometria propia de dibujantes; otra de Dibujo natural modelado y vaciado; otra de Dibujo de adorno aplicado á las artes y á la fabricación, otra de Dibujo lineal y topográfico, y otra en fin, donde las Señoritas reciben los conocimientos de dibujo, indispensable al bello sexo.

El presupuesto de gastos tanto en personal conso en material, asciende à 34,307 reales 48 cents, de los cuales 22.871 vs. 64 cents, satisfacen los fundos provinciales



